

共に学び磨き進まん

日々向上 ~昨日より今日 今日より明日~

横中は
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

SDGsに添い、本校でも省資源化を進めるために、「学校だより」は今号よりさらに連絡網を利用して配信することにしました。各学級掲示用や学校ホームページへの掲載はこれまでどおり行いますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

新人大会(宇河・県)での活躍

2年生と1年生が主役となる新人地区大会が10月から始まり、先日、県大会が終わりました。保護者の皆様にも選手の輸送や応援、精神的な支えなどで大変お世話になり、ありがとうございました。今号は大会の様子を写真でご紹介いたします。



※写真は地区大会と県大会が混在しています。



練習は試合のつもりで。試合は練習のつもりで



今年度の新人大会では、以下の部活動が県大会に駒を進めました。

- 男子バスケットボール部 ○男子バレーボール部 ○剣道部女子
- 卓球部 ○ソフトテニス部 ○陸上競技部 ○水泳競技部
- バドミントン部

また、県大会では以下のような成績を残しましたのでお知らせいたします。

- 水泳競技：総合優勝、4×100mメドレー・フリーリレー 1位
その他、個人種目で多数の入賞を果たしました。
- 陸上競技：共通男子四種競技 優勝、2年男子110mH 2位、2年女子1500m優勝、
2年女子800m 3位、1年女子走高跳 2位、1年男子砲丸投 6位
- バドミントン：シングルス優勝 ○男子バスケットボール：3位
- 男子バレーボール：7位 ○剣道女子団体：ベスト8



中学校体育連盟が主催する大会は、来年度から春季大会が行われなくなり、総合体育大会と新人大会の2大会となります。総合体育大会の地区大会は6月からスタートしますので、2年生は約半年後に最後の大会を迎えます。日々の練習に真剣に臨み、有終の美を飾れるように今から部員が一丸となって取り組んでいってください。